



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	12/03/2023	LEGISLATIVO

Manolo, candidato del PRI a gobernador

ELECCIONES EN COAHUILA

JIMÉNEZ SALINAS dice que está preparado para el proceso de renovación de poderes en el estado; es un profesional, señala el dirigente Alejandro Moreno

POR XIMENA MEJÍA

Manolo Jiménez Salinas tomó protesta como candidato del PRI a la gubernatura de Coahuila.

Ante militantes, consejeros políticos y el equipo operativo priista que trabajará en su campaña, Manolo Jiménez Salinas señaló que está listo para el próximo proceso electoral.

“Gracias a este gran equipo y a miles de priistas del estado, hoy tuve la oportunidad de tomar protesta como candidato de nuestro partido a la gubernatura de Coahuila, ya que en la elección interna que tuvimos como cierre de precampaña hace algunas semanas, logramos una votación de 503 mil votos”, resaltó.

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, manifestó su apoyo al candidato por la gubernatura de Coahuila. Moreno Cárdenas destacó que Manolo Jiménez Salinas es el mejor perfil para encabezar la candidatura.

El dirigente priista reconoció también el trabajo del gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís en Coahuila, y señaló que será el eje para construir la unidad y fortalecer

el proceso político en Coahuila.

Alejandro Moreno confió en que el priismo de Coahuila es orgullo para el priismo nacional, y que ha dado grandes resultados en el gobierno.

“Es Manolo ejemplo de lo que el PRI impulsa en estos tiempos, joven político, profesional que habla de frente, reconocido por su trabajo, que lo quiere su gente y por eso va a ser gobernador: ha sabido sumar voluntades y escuchado a todos”, destacó el dirigente nacional.

Manolo Jiménez Salinas estuvo acompañado por el gobernador priista Miguel Ángel Riquelme Solís.

Además del gobernador de Durango, Esteban Villegas; el presidente del PRI Coahuila, Rodrigo Fuentes; el ex gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat y los alcaldes de Torreón, Román Alberto Cepeda y de Saltillo, José María Fraustro.

Además de las senadoras Verónica Martínez, Claudia Ruiz y Claudia Anaya. El exgobernador de Coahuila, Enrique Martínez y Martínez; y el expresidente nacio-

nal del CEN Manlio Fabio Beltrones, así como alcaldes y alcaldesas priistas, diputados locales y federales, consejeros políticos estatales y nacionales, líderes de sectores populares y organizaciones y militantes.

MEJÍA RECIBE CONSTANCIA

En tanto, Ricardo Mejía Berdeja, recibió al mediodía de este sábado la constancia que lo acredita como candidato a la gubernatura de Coahuila por el Partido del Trabajo (PT).

En su mensaje, el abandonado destacó que este movimiento es el único que



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	12/03/2023	LEGISLATIVO

representa una verdadera opción de cambio, "porque somos diferentes, porque esta candidatura no ha sido producto de una negociación oscura, millonaria y por debajo de la mesa".

Estuvo acompañado por el dirigente del Partido del Trabajo, Alberto Anaya, y por la dirigente estatal en Coahuila, Valeria Flores.

— Con información de Alma Gudiño.



Gracias a este gran equipo y a miles de priistas del estado tuve la oportunidad de tomar protesta como candidato."

MANOLO JIMÉNEZ

CANDIDATO DEL PRI AL GOBIERNO DE COAHUILA

EL DATO

Las fechas

El próximo 4 de junio habrá elecciones para renovar la gubernatura de Coahuila. Las campañas de los candidatos serán del 2 de abril al 31 de mayo de 2023.